

**CISM – Regionaltournament Sonthofen BRD**

## Goldige Premiere

Der junge Volketswiler René Homberger, Aktivmitglied im Schützenverein Volketswil und bei den Sportschützen Hegnau, kam am CISM (Conseil International Du Sport Militaire) Regionaltournament in Sonthofen (BRD) zu seinem ersten internationalen Schiesssportereinsatz. An diesem Turnier nahmen die sechs Nationen Belgien, Deutschland, Holland, Österreich, Polen und die Schweiz teil. Die Schweiz war im Medaillenspiegel mit 2 Gold-, 1 Silber- und 1 Bronzemedaille die Erfolgreichste Nation.

René Homberger schlug sich ausgezeichnet, steuerte er doch bei der ersten Goldmedaille im Mannschaftswettkampf mit dem Standardgewehr je 20 Schüsse kniend, liegend und stehend mit 576 P. das Beste Resultat bei. Im sehr anspruchsvollen CISM – Schnellfeuermatch mit je 2 x10 Schüsse kniend in je 2 Minuten, liegend in je 90 Sekunden und stehend in je 2 Minuten verhalf er mit dem zweit Besten Ergebnis von 546 P. der Mannschaft zur 2. Goldmedaille.

In den Einzelwettbewerben im Standardgewehrmatch und im CISM – Schnellfeuermatch klassierte sich René Homberger mit 572 P. und 548 P. je im 7. Rang von den je 18 Teilnehmern.

Heinz Bolliger



Die erfolgreiche junge Schweizer Militärmannschaft vL:  
René Homberger (Volketswil), Rafael Bereuter (Schongau AG), Michael Burch (Sarnen).